



Jeder Deutsche verfolgt die politischen Ereignisse mit höchster Spannung!

Sorgen Sie, Herr Kollege, für gutes und anschauliches Kartenmaterial und bestellen Sie sofort **Flemmings Generalkarten**.

### Großbritannien und Irland

(Nr. 14). Mit 6 Nebenkarten und einer Weltkarte mit den britischen Besitzungen und Mandatsgebieten.

Maßstab 1:1 500 000, 74×100 cm, gefalzt und in Umschlag RM 2.20.

### Italien

(Nr. 18). Mit Provinzgrenzen, Eisenbahnlinien und 7 Nebenkarten.

Maßstab 1:4 000 000, 125×95 cm, gefalzt und in Umschlag RM 2.20.

### Frankreich

(Nr. 12 n). Mit Namenverzeichnis und 3 Nebenkarten.

Maßstab 1:1 500 000, 88×74 cm, gefalzt und in Umschlag RM 2.20.

### Mittelmeerländer

(Nr. 49). Mit 25 Nebenkarten.

Maßstab 1:4 000 000, 125×95 cm, gefalzt und in Umschlag RM 2.80.

### Weltkarte

(Nr. 44) mit farbigen Ländergrenzen.

Maßstab 1:40 000 000, 108×83 cm, gefalzt und in Umschlag RM 2.20.

Ⓩ

**Georg Westermann Verlag  
in Braunschweig**

**San.-Rat Dr. K. A. Gerhardi,**  
prakt. Arzt in Lüdenscheid

## Geburtshilfe und Volkshege

80 Seiten. Kart. RM 1.60

In dieser Schrift wendet sich Gerhardi gegen ein tief eingewurzelt Vorurteil: Die mütterlichen Todesziffern liegen nämlich (entgegen der Ansicht zahlreicher Frauen) bei den Anstaltsentbindungen höher als bei den Hausentbindungen. Diese Behauptung stützt der Verfasser mit bestem Zahlenmaterial und zeigt auch die vielen anderen Gründe auf, aus denen, wenn irgend möglich, jede Frau die Hausentbindung der Anstaltsentbindung vorziehen sollte.

**Kä u f e r:** Ärzte, Hebammen, Frauen (Frauenverbände, Beratungsstellen usw.)

*Soeben ist erschienen:*

## Der Gebißverfall als Ausdruck

**einer unorganischen Lebensordnung**

Eine ernste, dennoch optimistische Betrachtung über die Zivilisationskrankheiten in ihrem Zusammenhange

**Von Dr. H. Klußmann, Bad Harzburg**

33 Seiten. Kart. RM 1.—

Der Verfasser zeigt den engen Zusammenhang zwischen dem Gebißverfall und den übrigen Zivilisationskrankheiten. Er bespricht Mittel und Wege, um den gesamten Krankheitskomplex wirksam zu bekämpfen. Der Schwerpunkt liegt im Seelischen; erst wenn der Mensch wieder die „Souveränität über sich selbst“ gewinnt, wird der Heilungsprozeß einsetzen können. So wendet sich das Buch über den Kreis der Zahnärzte hinaus an jeden Arzt, Erzieher, Rassenhygieniker und Bevölkerungspolitiker.

Ⓩ

**J. F. Lehmanns Verlag, München 15**